



Programa A.G.U.A.

Adjudicadas nuevas obras en el río Sar para el saneamiento de Santiago de Compostela

- Están destinadas a la construcción del colector interceptor general del río Sar y cuentan con una inversión superior a 8 millones de euros

07 dic. 06.- El Ministerio de Medio Ambiente ha adjudicado a la empresa Obrascón Huarte Lain, S.A. (OHL) la ejecución de las obras del proyecto del colector interceptor general del río Sar, en el tramo que va desde Pontepedriña a Ponte San Lázaro, pertenecientes al saneamiento integral de Santiago de Compostela (A Coruña).

Esta actuación cuenta con un presupuesto de 8.401.008 euros.

El colector que se va a construir tiene una longitud de 4,5 kilómetros con siete tubos de incorporación de caudales. Se ejecutará en tubería de hormigón armado de diámetros comprendidos entre 1.000 y 1.200 milímetros. Dispone de tres tramos en hincas bajo el ferrocarril y bajo la N-632 con una longitud total de tubería hincada de 200 metros. Como elementos complementarios se plantea la construcción de pozos de registro y de cuatro aliviaderos estanques de tormentas.

El Ministerio de Medio Ambiente sigue cumpliendo con esta actuación con los objetivos del Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua), que incluye medidas para la mejora de la calidad de las aguas, y recoge a su vez la Directiva comunitaria.

La mejora de saneamiento y depuración de Santiago cuenta con un presupuesto global de casi 88,5 millones de euros, que aporta el Ministerio de Medio Ambiente. Este proyecto incluye el colector general del río Sar: tramo Pontepedriña-Ponte de San Lázaro; el colector general del río Sar: tramo Pontepedriña-EDAR de Silvouta y la EDAR de Santiago de Compostela.